

Au Japon, le pourboire : une pratique mal vue



Au Japon, laisser un pourboire n'est pas seulement inhabituel, c'est souvent perçu comme une forme d'irrespect. Contrairement à de nombreux pays occidentaux où il est apprécié, voire attendu, ce geste peut surprendre, voire offenser les Japonais.

Dans la culture japonaise, fournir un service de qualité est une norme, non un acte nécessitant une gratification supplémentaire. Les employés sont rémunérés en conséquence, et offrir un pourboire peut être interprété comme une insinuation que leur salaire est insuffisant. Dans certains cas, un serveur pourrait même courir après un client pour lui rendre l'argent laissé sur la table.

Cette différence culturelle souligne l'importance de bien s'informer avant de voyager. Au Japon, plutôt qu'un pourboire, un simple « arigato gozaimasu » (merci beaucoup) accompagné d'une légère inclinaison de la tête sera

toujours mieux perçu.

Civilisation - 9 mars 2025 - Wakonda - CC BY 2.5